

## Bauchschmerzen und abgeschnittene Scheichen (Füße)

### In Arbeit

Einer der größten Fehler ist das Fuß-Amputieren.  
Auch bekannt als Kopflos-Knippen.

Das passiert ganz einfach,  
wenn bei Personenfotos das **Gesicht mittig des Bildes** angepeilt wird.  
Das ist falsch, es muss der **Bauch mitten im Bild** abgepeilt werden.

Die Beispielfotos zeigen es.

Hier **richtig**, der ganze Mensch wird mit Umfeld komplett abgebildet.  
Mit Randmotiv im Bild.

Zeit: 1/840 -- Blende: 7,1 -- ISO: 100 -- Brennweite: 166mm - kein Blitz

